





BUCARAMANGA

HIDROCARBUROS

Ecopetrol está listo para iniciar piloto de fracking

El presidente de la compañía, Felipe Bayón Román dijo en Bucaramanga que esta práctica puede generar 100 mil puestos de



III ECOPETROL SE DECLARA LISTO PARA INICIAR PILOTO DEL FRACKING

















CARACOL RADIO BUCARAMANGA | Bucaramanga | 28/05/2019 - 06:20 COT

Apenas el gobierno se pronuncie sobre la recomendación de los 13 expertos arrancará la segunda fase de los proyectos piloto del fracking en regiones como el

Felipe Bayón Román, presidente de Ecopetrol dijo que están listos para arrancar con la fase de exploración de yacimientos no convencionales.

El funcionario hizo una exposición sobre la situación de la empresa y el momento actual de la reservas en la asamblea anual de la Andi de los Santanderes. "El fracking no compromete el agua potable de los colombianos". dijo. Les contó a los empresarios reunidos en Bucaramanga que la explotación de yacimientos no convencionales abre enormes oportunidades pues se van a generar unos 100 mil

Bayón explicó que el plan de negocios de la empresa entre 2019-2021 consigna inversiones entre 12 mil y 15 mil millones de dólares. De ese monto 500 millones se utilizarán para hacer el piloto de los no convencionales en sectores como el valle medio del Magdalena.

"Estamos listos, pero hay que hacerlo bien", expresó el presidente de <mark>Ecopetrol</mark>.







Alessia Cara se unen para nuevo sencillo



Bogotá no tiene plan estratégico para enfrentar emergencias



Lozada: No creo que Iván Márquez vaya a crear un grupo













CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



masiado delgada? Elianis Garrido despierta ocupación entre sus fans



Silvestre Dangond muerde el seno de una de sus fans y genera polémica



"Me puso cachos y ahora monta fotos conmigo": Mara Cifuentes

MIGRACIÓN

El 80% de las venezolanas en Bucaramanga no planifica

Fundaciones que ayudan a migrantes aseguran que han pedido donación de condones.















CARACOL RADIO BUCARAMANGA | Bucaramanga | 27/05/2019 - 18:21 COT

Un estudio de caracterización de la población migrante que está en Bucaramanga arrojó que **una alta cifra, el 80%, de las mujeres no está planificando.** La situación es grave teniendo en cuenta, que ese mismo estudio mostró que en los últimos tres meses se aumentó la migración sobretodo de mujeres con un porcentaje que

Alba Pereira de la **Fundación Entre dos Tierras** aseguró que este es un problema que parece no tener fin, ya que es ${\it m\'es}$ difícil conseguir condones que dinero, "no planifican porque por dos razones: una cultural y otra económica. Nosotros hemos buscado que nos donen condones y ha sido imposible".

El estudio efectuado por la **Universidad Autónoma de Bucaramanga** indicó que de enero a marzo a ${\bf Santander\ llegaron\ 2.405\ venezolanos},$ lo que ubica a este departamento como el sexto que más ha atendido población migrante, después de regiones como Bogotá, Norte de Santander, Guajira, Atlántico y Antioquia.







Juanes y la cantante Alessia Cara se unen para nuevo sencillo



Bogotá no tiene plan estratégico para enfrentar emergencias



Lozada: No creo que Iván Márquez vaya a crear un grupo

Comentarios 0



TE RECOMENDAMOS









